

CAMPUS

La Universidad impulsa la investigación en tecnología médica

El Patronato Universitario Cardenal Gil de Albornoz, de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM), ha suscrito un acuerdo de colaboración con la Sociedad Española de Electromedicina e Ingeniería Clínica (SEEIC) para la realización de proyectos audiovisuales en el ámbito de la Tecnología Médica, a través del Instituto de Tecnologías Audiovisuales.

En virtud de dicho convenio, la UCLM se encargará de la realización de diversos proyectos audiovisuales, entre los que destacan la remodelación y mantenimiento gráfico de la página web de la sociedad, la realización de un vídeo de promoción y la maquetación de diversos informes técnicos elaborados por profesionales de la SEEIC. Estas actividades serán ejecutadas por un estudiante que esté realizando los últimos cursos en la Facultad de Bellas Artes o en la Escuela Universitaria Politécnica, ambos del Campus de Cuenca.

Para la elección del alumno que realizará el trabajo se constituirá una Comisión integrada por el vicerrector de este Campus y de Extensión Universitaria, un profesor de la UCLM, y el presidente de la SEEIC, la cual seleccionará al becario mediante convocatoria pública.

El proyecto se desarrollará hasta el 30 de junio.

En una iniciativa de la Escuela Politécnica de Almadén y AGECAM Más de un millar de alumnos participan en el maratón de eficiencia energética

La Escuela Universitaria Politécnica de Almadén, con el patrocinio de la Agencia de Energía de Castilla-La Mancha (Agecam), ha celebrado por segundo año consecutivo el Maratón de Eficiencia Energética Eléctrica, una iniciativa en la que participaron alumnos de grado superior de Formación Profesional de la familia de Electricidad-Electrónica con el objetivo de familiarizarse con las causas responsables de la pérdida de eficiencia en las instalaciones eléctricas.

Un total de 1.300 estudiantes procedentes de 23 institutos de Castilla-La Mancha, de Córdoba y de Badajoz están tomando parte en esta actividad, que conjuga la parte teórica celebrada en Almadén con una práctica en la que los alumnos participantes tendrán que enfrentarse a unas pruebas objetivas de respuesta múltiple relativas a cuestiones relacionadas con la eficiencia energética eléctrica, la calidad del producto, instrumentos de medida, potencia, energía reactiva, armónicos, motores y el Código Técnico de la Edificación.

Los tres alumnos con mejores notas de cada instituto participante pasarán a la fase final que se celebrará el 10 de marzo en la Escuela Universi-

taria Politécnica de Almadén, donde deberán superar una nueva prueba para demostrar sus conocimientos en este campo.

La inauguración de estas jornadas, celebrada en el IES San Juan Bosco de Puertollano (Ciudad Real) contó con la presencia de la consejera de Industria, Energía y Medio Ambiente, Paula Fernández, así como del director de la Escuela Politécnica de Almadén, Luis Mansilla; del director de la Agencia de Energía de Castilla-La Mancha, Luis Antonio Martínez; y del coordinador del Maratón, José Manuel de la Cruz.

Ahorro energético

Con esta actividad, la Escuela Universitaria Politécnica de Almadén se ha querido sumar a las campañas de ahorro energético realizadas por la Administración, instituciones y empresas para conseguir un desarrollo sostenible, de manera que, sin renunciar a los niveles de comodidad y desarrollo actuales, la sociedad sea capaz de avanzar preservando el medio ambiente para las generaciones futuras. En el desarrollo del Maratón colaboran diferentes empresas y entidades.

El profesor Ermida y el Pacto Mundial por el Empleo



El director del Instituto de Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social y catedrático de Derecho del Trabajo de la Universidad de la República (Uruguay), Óscar Ermida Uriarte, habló sobre el pacto mundial por el empleo en la Escuela Universitaria de Relaciones Laborales de Albacete, con motivo de la inauguración del III Seminario de Invierno que celebra el centro.

El profesor Ermida -en la foto, junto a la profesora María José Romero- se refirió a la crisis económica actual como "una compañera de viaje histórica" del Derecho del Trabajo, que, a su juicio, se produce como efecto negativo más importante en las relaciones de trabajo, el desempleo. Para Ermida, la solución a la crisis no hay que buscarla en el ámbito laboral.